



尚徳福祉会 坂戸保育園

6月

8日からどろんこあそび、シャワーが始まりました。子ども達からは「いつからどろんこ出来るの?」「まだ?」と始まるのを待ち浴びて、9日に出来た時どろまみれになって本当に楽しそうです。これから雨の日が増えてきますがこの時期ならではの自然を子どもたちと楽しんでいきたいと思ひます。

## 6月生まれのおともだち



おたんじょうびおめでとう

### 提灯を作りました

夏祭りで飾る提灯を作りました。外の枠は子どもたちがハサミを使って切り、中の模様は吹き絵で表現しました。「何色がいいかな?」「私はもう決めたよ!」と自分が使いたい色を決めて絵の具にストローで息を吹きかけると模様が出来上がり、「花火みたいだね」「赤と青色混ぜたら紫色になったよ」と楽しむ子どもたち。色を混ぜ合わせると何色になるのか子どもたち同士で想像し合い、おしゃべりをしながら楽しんでいました。最後は「片付けもする」と言って筆などをきれいに洗って返してくれる子もいました。

### 私たち僕たちが好きなことは……

園庭遊びの時、子ども達から「ころがしドッチをしたい!」と声を聞くことが増えてきました。初めは保育者も中に入り一緒に遊んでいましたが、子ども達も少しずつ慣れてきて

「パス、パス」とボールをもらえるように声を出していく姿や「〇〇ちゃんパス」と友だちにボールを渡す子もみられるようになってきました。ころがしドッチに慣れていったら、少しずつドッチボールにも挑戦をしていきたいと思っています。

### いらっしゃいませー!

自分たちで机や椅子を運び始める子どもたち。何が始まるのかなと見ているとお店屋さんごっこのスタートでした。かいけつゾロリの本を机の上に並べて「いらっしゃいませ、たくさん本がありますよ」と店員さん、お客さんになりきっています。食べ物屋さんでは、チェーンとモザイクを使いカレーを作ったり「はいどうぞー」「食べてね」と保育者にご飯を持ってきてくれる子ども達でした。